

Gala-Film-Premiere zu Michael Jacksons THIS IS IT in den Böblinger Kinos

**„Um weiße Socken auf rotem Teppich wird gebeten!“**



(kinoBB) Seinen letzten großen Auftritt wird Michael Jackson († 50) ab 28. Oktober 2009 für nur 15 Tage weltweit in den Kinos haben: Es ist das Vermächtnis des größten Künstlers unserer Zeit. Anlässlich dieses großen Augenblicks wird in den Böblinger Kinos wieder der rote Teppich ausgerollt und zu einer weiteren unvergesslichen Gala-Film-

**Premiere in Kooperation mit der Gastronomie Seegärtle eingeladen.**

Das Erfolgskonzept der Böblinger Kinos „Gala-Film-Premiere“, bekannt von den kultigen Bond-Partys, wird fortgesetzt. Doch was verbirgt sich hinter einer Gala-Film-Premiere? - Da werden Cineasten und Liebhaber der Abendgarderobe zu erlesenen Kultfilmen zu einem Kino-Event besonderer Art nach Böblingen eingeladen: So begrüßen Andreas Zienteck (Theaterleiter der Böblinger Kinos) und Uwe Hutfilz (Geschäftsführer der Gastronomie Seegärtle) am 28. Oktober 2009 ab 19 Uhr anlässlich des weltweit alle Rekorde sprengenden Films THIS IS IT ihre Gäste mit glamourösem Blitzlichtgewitter exklusiv auf dem roten Teppich. Natürlich sei Abendgarderobe wieder ein fester Bestandteil des Events, erläutert Hutfilz. „Doch in Gedenken und zu Ehren des King of Pop“ schmunzelt Theaterleiter Andreas Zienteck „kann man ausnahmsweise sogar auffordern: Um weiße Socken auf rotem Teppich wird gebeten!“

Das eingespielte Gala-Film-Premieren Team Hutfilz und Zienteck trumpft dieses Mal mit black and white Cocktails und der Böblinger Interpretation der Neverland-Ranch auf. „Eine große Verlosung ist natürlich wieder Teil der Veranstaltung.“, wie sich Hutfilz weiter zu den Programmpunkten äußert. Im Anschluss folge dann der bereits im Vorfeld weltweit bahnbrechende Film: THIS IS IT! Und Zienteck ergänzt: „Nach dem Film findet eine After-Show-Party zu Ehren und in Manier des Weltstars statt.“

Der Vorverkauf für den Film THIS IS IT über die Comeback-Proben des Superstars sprengt weltweit nach Angaben der Produktionsfirma Sony alles bisher Da gewesene. Der Film startet am 28. Oktober 2009 und wird nur 15 Tage in den Kinos zu sehen sein. Daher sind sich die beiden Böblinger Premieren-Veranstalter einig: „Früh da sein an diesem Premieren-Abend lohnt sich, denn es gilt freie Platzwahl.“ Und zu den weltweiten Vorverkaufsrekordzahlen fügt Theaterleiter Zienteck hinzu: „Der Vorverkauf hat gerade begonnen. Neben dem Jacko-Boom allgemein lässt sich sagen, dass zudem ohnehin die beliebten Gala-Film-Premieren-Karten, erfahrungsgemäß, schnell vergriffen sind.“

Wer an diesem Abend also auch einen Hauch Jacko und Glamour einatmen will, sollte sich sputen. Eintrittskarten für diese exklusive Gala-Film-Premiere sind für 10,00 € pro Person erhältlich und zwar so lange der Vorrat reicht. Der Vorverkauf findet exklusiv in den Böblinger Kinos, so wie im Seegärtle statt. Der Einlass erfolgt über die Uferstraße. Alle weiteren Infos und Spielzeiten in den Böblinger Kinos finden Sie unter <http://www.kinobb.de/programm/> und <http://www.kinobb.de/jackson>